

Galería de imágenes. Marcha a 40 años del Golpe de Estado, La Plata

Fotografías: Colectivo SADO

El colectivo de fotógrafos de la ciudad de La Plata, SADO, surge en el mes de septiembre de 2014. Como ellos mismos afirman "germinamos en primavera, nos une el territorio, nos encuentra en la calle, en los espacios alternativos y en sus múltiples miradas. Creemos en el poder de la imagen como herramienta discursiva y productora de sentido, salvaje, cruel y hermosa. Labrando otras realidades y posibilitando cambios (...)" (Facebook: SADO).



